Preocupa a China declaraciones del presidente electo de Estados Unidos sobre política entre ambos países



Beijing, 12 dic (RHC) El gobierno chino expresó su preocupación por las recientes declaraciones del presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, sobre la posibilidad de reconsiderar su apego a la política de una sola China.

En rueda de prensa, Geng Shuang, portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores del país asiático, urgió al nuevo Ejecutivo norteamericano que asumirá en enero de 2017 a que se adhiera a esa iniciativa, la cual catalogó como la base política de las relaciones chino-estadounidenses.

Geng consideró que si Washinton socava ese compromiso de cuatro décadas con Beijing se afectarán gravemente el desarrollo estable y sano de los nexos entre las dos naciones y la cooperación bilateral en las principales esferas.

Recientemente, la cancillería expuso que el tema de Taiwan, el cual concierne a la soberanía y la integridad territorial de China, es el asunto de mayor importancia y sensibilidad de las relaciones entre las dos mayores economías del mundo.

El presidente electo estadounidense, Donald Trump, oficializó la nominación del general retirado John Kelly al frente del Departamento de Seguridad Interior (DHS), para el gabinete que tomará posesión el mes próximo.

Según una declaración publicada por Trump este lunes, el hecho de que Kelly estuvo varias décadas en las fuerzas armadas "y su profundo compromiso en la lucha contra el terrorismo, hace que él sea la persona ideal para ocupar este cargo, desde el cual cumplirá la misión de detener la inmigración ilegal y garantizar la seguridad de nuestras fronteras.

Antes de pasar a retiro tras servir 45 años en el Cuerpo de Infantería de Marina, Kelly fue jefe del Comando Sur, posición desde la cual supervisó las operaciones militares norteamericanas en Centro, Sudamérica y el Caribe así como los nexos con las instituciones armadas de los países de la región.

El militar es un crítico de las políticas del presidente Barack Obama en temas de seguridad nacional, en particular de las intenciones del mandatario de cerrar la cárcel en la base naval de Guantánamo, enclave militar que Washington mantiene en territorio cubano contra la voluntad del pueblo y Gobierno de la isla.

Un artículo reciente del diario The Washington Post, asegura que Kelly hereda una agencia federal muy complicada, responsable de supervisar quizás la parte más controversial de la agenda de Trump: la propuesta de realizar una ofensiva contra los indocumentados que viven o intentan entrar a Estados Unidos.

El mandatario electo tenía también a Kris Kobach, conocido por sus posiciones ultraderechistas y racistas, como aspirante a la jefatura del DHS, que es el tercer departamento en tamaño en el gabinete, con más de 240 mil empleados que laboran en la lucha antiterrorista, la protección del jefe de la Casa Blanca y la implementación de las leyes migratorias.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/115285-preocupa-a-china-declaraciones-del-presidente-electo-de-estados-unidos-sobre-politica-entre-ambos-paises$



Radio Habana Cuba